



## 首都圏情報コーナー

### 佐渡金銀山世界遺産講演会 首都圏で開催!

去る7月16日、東京原宿・表参道の新潟館ネスパス会議室にて、首都圏最初の「佐渡金銀山世界遺産講演会」が開催され、首都圏在住の新潟県出身者70名に及ぶ参加者が集い聴講しました。

(主催：新潟県教育委員会、佐渡市、東京新潟県人会、首都圏佐渡連合会、新潟日報事業社 後援：新潟日报社)

東京新潟県人会平辰会長・首都圏佐渡連合会摩尼義晴会長の開会挨拶に始まり、「佐渡金銀山の調査成果」について佐渡市世界遺産推進課の担当職員からプロジェクターを用いて詳細な報告がありました。

講演は、国立科学博物館理工学研究部科学技術史グループ長鈴木一義氏より「佐渡金銀山の世界的価値」と題して行われました。鉱山・鉱業は総合的な技術体系と社会体制をもたらし、また、多くの鉱山文化が地域の歴史に受け継がれていることや、「鉱山絵巻」に描かれていることなどを多方面から分かりやすい解説と、佐渡金銀山の先進の経営思想にも触れた興味深い講演でした。

次に世界遺産推進基金への協力依頼について佐渡市世界遺産推進課長羽下三司氏より説明、新潟県教育庁文化行政課長島吾朗氏の閉会挨拶で終了しました。世界遺産登録に向けて今後の価値調査活動、保存活動が重要になるとして基金への協力依頼がなされました。首都圏在住の佐渡出身者も「応援団」として活動に期待しております。

(文責：佐渡市東京事務所 名畑榮雄)



講師 鈴木一義氏



会場風景

## 調停相談会

を開設します

日時 10月4日(火) 午前10時~午後3時

会場 アミューズメント佐渡

内容 専門相談員(新潟地方・家庭裁判所所属調停委員)が無料で、金銭・土地・家庭・相続問題等についての相談をお受けします。

お問い合わせ

佐渡地区調停協会(佐渡簡易裁判所内)

☎52-3151

ご存じですか?

## 検察審査会

「交通事故、詐欺、おどしなどの犯罪の被害にあったが、検察官がその事件を裁判にかけてくれなかった。どうも納得できない。」

このような不満をお持ちの方のために、検察審査会という国の制度があります。

佐渡検察審査会事務局にお気軽にご相談ください。費用は一切かかりません。また、秘密は固く守られます。

佐渡検察審査会事務局 ☎52-3151  
佐渡市中原356番地2  
(新潟地方裁判所佐渡支部内)

随想

# ゆめ飛行

No.58

佐渡市長 高野宏一郎

全国離島交流中学生野球大会

8月19日愛媛県上島町で「国土交通大臣杯第4回国離島交流中学生野球大会」が開催されました。

これは以前から離島を訪れ子供たちに野球を指導している村田兆治氏(元ロッテオリオンズ)とその仲間が氏の「島々で交流し子供の野球を通して島おこし」を活動の一環として、平成17年、一島一市を成し遂げた佐渡、対馬、壱岐の各島間の交流試合の指導に参加していただいたことから始まり、その後全国大会として、第1回大会が伊豆大島で開催されました。次いで隠岐の島町、種子島と続いて今年で第4回目を愛媛県上島町で迎えたものです。

上島町は平成の合併で、4つの島々が一つになりました。はるか東には小豆島、すぐ西にはしまなみ海道を臨み、中国地方から四国地方へ島伝いの巨大な橋をバックに島々が浮かんでいます。穏やかな海は佐渡海峡とは趣が異なり、「瀬戸の花嫁」を彷彿とさせる光景です。

開会式には毎年のように時の国土交通大臣が出席されていましたが、今年はこの政局の中で大臣の出席がかなわず、小林裕幸大臣官房審議官が大臣挨拶を読みました。

我が国には有人離島(人が住む島)が422もあり、この野球大会に年々参加する島々が増えて、今年には19チームにもなりました。近い将来、離島による甲子園大会を夢見ています。残念なことに今回佐渡勢は3回戦で、昨年の覇者である隠岐の島町に7対8の僅差で負けてしまいました。

(題字 高野宏一郎)

